

NACHRICHTEN



Am Montagmorgen fiel in Bad Säckingen erster Schnee in Form von Griesel. BILD: HELMUT KOHLER

WETTER

Minusgrade und der erste Schnee

Bad Säckingen – Hoch Burckhard bescherte Bad Säckingen am Sonntag mit $-0,9$ Grad den ersten Frosttag in diesem Herbst. In der Nacht auf Montag sank die Temperatur sogar auf $-1,3$ Grad ab. Letztes Jahr hatten wir in Bad Säckingen übrigens schon am 31. Oktober mit $-0,6$ Grad den ersten Frosttag. Auch den ersten Schnee des Herbstes in Form von Schneegriesel fiel in Bad Säckingen am Montagmorgen 19. November vom Himmel. Etwas Frosttagestatistik vom Hochrhein seit 1997: Den frühesten ersten Frosttag hatten wir am 15. Oktober 2009 mit $-1,1$ Grad. Den spätesten ersten Frosttag hatten wir erst am 23. Dezember 2000 mit allerdings $-4,4$ Grad. 2010 hatte mit 94 die meisten Frosttage in einem Jahr aufzuweisen, 2000 mit 27 die wenigsten. Mit 26 Frosttagen gab es die meisten in Folge vom 24. Dezember 1996 bis zum 19. Januar 1997. Der späteste letzte Frosttag eines Jahres wurde am 17. Mai 2012 mit $-0,3$ Grad gemessen.